

remontant à Jean Meygret, anoblie en 1388 (Pernetti). Un terrier de son fils Alexandre pour les terres de Pole, mieux, dressé en 1647 par Viricel, notaire, porte en tête ses armes écartelées de celles de Meygret. Ce Jean Mazuyer reçu secrétaire du roi le 18 mars 1639, résigna son office au mois d'octobre 1659 et par cet exercice de vingt ans transmit la noblesse à sa postérité (Tessereau.)

Un autre Jean Mazuyer, secrétaire du roi, recteur de l'hôtel Dieu de Lyon en 1641, avait épousé Suzanne *Boujard* en faveur de laquelle le fief du Boujard en Dombes fut érigé, le 25 septembre 1658.

On trouve encore Jean qui continua la lignée, fils d'Alexandre, et d'Antoinette Charrier, ou peut-être du précédent, ainsi que son frère Antoine *Mazuyer* seigneur de la Collonge, né à Lyon, lequel eut deux fils :

1^o Alexandre de Mazuyer, capitaine de cavalerie du régiment de Duras, qui se retira du service en 1695, pour cause de blessures.

2^o Antoine Mazuyer, anobli pour services militaires en 1697, mais avec des armoiries différentes (Registres, des trésoriers de France, archives départementales.)

II. Jean Mazuyer, seigneur de la Tourette (ceci est douteux) fut père de Jacques .

III. Jacques Mazuyer, né à Montbrison, en 1654, juge châtelain de Lavieu, épousa, en 1687, Marie Merlin, fille de Jean, avocat en parlement, et de Marianne Terray, père de :

IV. Jacques Mazuyer, né à Montbrison, conseiller au bailliage du Forez, qui épousa, en 1737, Françoise Gabrion de l'Argentière, dont il eut entre autres enfants :

V. Pierre Estienne Mazuyer, né à Montbrison en 1751,